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Производством управляют сотни людей

Так же, как и на всех промышленных предприятиях нашей страны, на переславской фабрике
«Красное эхо» образовано постоянно действующее производственное совещание. Перед этим
коллектив предприятия был ознакомлен с постановлением декабрьского Пленума ЦК КПСС.
Затем по количеству работающих каждый цех и отдел избрал членов в общефабричное постоянно
действующее производственное совещание, всего 102 человека. В его составе — лучшие
рабочие фабрики, инженеры, техники и служащие. Был избран президиум этого совещания.
Одновременно с этим мы организовали и цеховые постоянно действующие производственные
совещания. Таким образом, к управлению производством было привлечено 1 357 человек.

Общефабричное совещание начало свою деятельность в марте. Президиум составил план
работы на 3 месяца. Особенно много у нас говорят о предстоящем переходе фабрики на 7-часовой
рабочий день.

Для того, чтобы осуществить этот переход, необходимо резко поднять производительность
труда и оборудования. На нашей фабрике этот вопрос упирается в повышение культуры
и санитарии производства. Поэтому мы установили такой порядок работы совещания: 25 марта
слушали доклад директора предприятия тов. Акатова «О культуре и санитарии производства»,
23 апреля — сообщение главного инженера тов. Кочешкова о повышении производительности
труда и оборудования.

Конкретные мероприятия разработаны в прядильном цехе. На машинах марки П-76-5 для
увеличения паковок стали работать на патронах в 240 миллиметров вместо 235 мм. За счёт
изменения профиля мотального барабанчика ликвидируется конусность початка. Это позволит
увеличить длину намотки пряжи. Будет повышена и скорость вращения веретён.

Несколько слов о цеховых совещаниях. Прежде всего необходимо отметить возросшую
активность рабочих. Если раньше в таком большом цехе, как прядильный, на производственных
собраниях выступали 3—4 человека, то теперь высказываются по 15—18 рабочих, причём почти
все они вносят предложения.

Областному совету профсоюзов следует наладить обмен опытом работы постоянно действую
щих производственных совещаний предприятий Ярославского экономического района.
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